

19. Juni 2018
1 von 1

Beginn Masterstudiengang "Musikschulmanagement"

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.18.933 -

Anfrage

Im Rahmen der Semestereröffnung wurde 2016 eine Kooperationsvereinbarung zwischen der Musikakademie und der Hessischen Hochschule für Polizei und Verwaltung (HfPV) durch Oberbürgermeister Bertram Hilgen und den stellvertretenden Rektor der HfPV, Thomas Fiedler, unterzeichnet. Zielsetzung war die gemeinsame Entwicklung und Akkreditierung eines Masterstudiengangs „Musikschulmanagement“. Deutschlandweit hatte die Initiative ein Alleinstellungsmerkmal im Hochschulbereich. Mit dem Vorhaben eines Masterstudiengangs „Musikschulmanagement“ setzt die Musikakademie ihre in den vergangenen Jahren entwickelte Strategie einer praxis- und berufsfeldorientierten Ausbildung konsequent fort.

Wir fragen den Magistrat:

1. Was ist aus der unterschriebenen Kooperationsvereinbarung geworden?
2. Ist seitens der Stadt alles in die Wege geleitet worden, damit das Studienangebot stattfinden kann?
3. Warum gibt es das Angebot noch nicht?
4. Wann wird das Studienangebot beginnen?
5. Welche Vorteile bietet diese Kooperation für die Musikakademie und den Hochschulstandort Kassel?

Harry Völler
Vorsitzender

Nicole Eglin
Schriftführerin